
Die Anfrage wurde im Vorfeld der Sitzung schriftlich beantwortet. Frau Schumacher 
erläuterte noch einige ergänzende Fragen. 
 


